



CANDIDATO A DIPUTADO

JOSE EDGARDO MORALES ROMERO



José Edgardo Morales Romero, de 45 años, se postula como candidato a la primera Vicepresidencia de la República y la primera diputación por la provincia de Alajuela en representación del Partido Unión Costarricense Democrática.

Se distingue por su sólida trayectoria profesional, la cual abarca más de dos décadas en el sector educativo, el liderazgo sindical y la administración de pensiones y recursos del Magisterio Nacional. Su perfil se enfoca en la gestión, el servicio público y la infraestructura.

Su formación académica es amplia, con estudios en Educación Musical y Administración Educativa. Complementa su perfil con Posgrados en Administración de Empresas y Derecho.

Morales Romero inició su carrera como Educador entre 1999 y 2008 en escuelas y colegios de Turrialba.

Su vocación de servicio lo llevó al ámbito del liderazgo social. De 2009 a 2020, se desempeñó como dirigente sindical en el Directorio Ejecutivo Nacional del Sindicato de Trabajadoras y Trabajadores de la Educación Costarricense (SEC), donde ocupó los cargos de Secretario de Juventud y, posteriormente, Secretario General.

NOMBRE COMPLETO: JOSE EDGARDO MORALES ROMERO.
FECHA NACIMIENTO: 13 de junio de 1980 (45 años).
PADRES: Jose Espíritu Morales Valverde y Yolanda Romero Angulo.
ESTADO CIVIL: Casado.

COSTA RICA MERECE MÁS

Unión
Costarricense
Democrática

Entre 2020 y 2024, integró la Junta Directiva de la Junta de Pensiones y Jubilaciones del Magisterio Nacional (JUPEMA), donde ejerció la Presidencia en el año 2022.

Representó a JUPEMA en el Consejo Directivo de la Corporación de Servicios Múltiples del Magisterio Nacional como Vicepresidente, y en la Junta Directiva de la Operadora de Pensiones Vida Plena como Secretario.

Actualmente, su trayectoria en la gestión educativa se mantiene firme. Después de trabajar en áreas administrativas como Asistente de Dirección y Subdirección, actualmente es Director del CTP de Flores, Heredia. Sus principales temas de interés se centran en la Educación, el Empleo y la Infraestructura (educativa y vial).